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Steuergruppensitzung / Abteilungsleitersitzungen / Abteilungssitzung 
Datum: 
Zeit:                 Schuljahr 2012/2013 
Ergebnisprotokoll:  
Teilnehmer:  





TOP Thema Verantwortlich Termin

1

Feedback Pädagogischer Tag
Frau Schütz äußerte sich sehr positiv zum Pädagogischen Tag und zum Verhalten 
des Kollegiums an diesem Tag. Auch aus dem Kollegium kam positive 
Rückmeldung zum Referat und zur Arbeitsweise von Frau Demler. Für das nächste 
Schuljahr ist ein Erste Hilfe Kurs in den Räumen der Johanniter geplant.
Daneben soll ein Besuch in der Klinik für psychosomatische Erkrankungen in 
Donaustauf geplant.

2 Trainingsraummodell
Herr Troidl bietet eine Einführungsveranstaltung für das Trainingsraummodell an

Herr Troidl 12. bis 21. 
Dezember

3
Fortbildungsplan
Die Schule soll für die nächsten zwei Jahre einen Fortbildungsplan erstellen. Hier 
sollen die  Jahresziele der Schule und die übergeordneten Ziele der Akademie 
Niederschlag finden.

Frau Altenthan,
Frau Hölzl,
Frau Fronek

Januar 2014
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4

QBMS Film
Im QMBS Film, der vom ISB in Auftrag gegeben wird, sollen auch Schüler zu Wort 
kommen. Möglich wären hier Schüler aus der KI 11b, EV12 oder auch der GÄ11. 
Aus dem Kreis der Lehrkräfte sind hier alle Lehrkräfte (haupt- und nebenberufliche 
Lehrkräfte) eingeladen. Am 10 und 11. Februar  sollen die Lehrerbeiträge für den 
Film erarbeitet werden.


Frau Schütz informiert alle 
Lehrkräfte in der nächsten 
Lehrerkonferenz am 8. 
Januar 2014


Drehtage 
Februar 2014

5

Massnahmenpläne
Frau Altenthan bittet dass ein, zwei Massnahmen über alle Abteilungen identisch 
sind, damit eine Wirkung über die ganze Schule sichtbar wird. In allen Abteilungen 
werden inzwischen Didaktische Jahrespläne erstellt und nach diesen unterrichtet. 
Zu jeder Unterrichtseinheit sollen die Schüler informiert werden, welche 
Kompetenzen sie mit dem jeweiligen Unterricht erlangen sollen. Die Massnahmen 
aus den Massnahmenplänen finden Niederschlag in den didaktischen 
Jahresplänen. Frau Schütz regt an, dass ein Ziel mit den jeweiligen Massnahmen 
für die gesamte Schule Pflicht ist (z.B. Die Schüler identifizieren sich mit ihrem 
Ausbildungsberuf)
Beschluss:
1. Ziel 1 (Wir Lehrkräfte unterrichten Kompetenzorientiert, damit unsere Schüler 

die Herausforderungen im Beruf bewältigen können) wird für alle Abteilungen 
verpflichtend vorgeschrieben.

2. Ziel 2 (Identifikation mit dem Ausbildungsberuf) und Ziel 3 (Mediennutzung) sind 
optional und sollen nicht aus den Augen verloren werden.


Alle Abteilungen
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6

Medienerziehung
In Zukunft sollen bereits bei der Einschreibung darauf hingewiesen werden, dass 
Ausarbeitungen in Kinderpflege und Sozialpflege in gedruckter Form vorgelegt 
werden müssen. Die Schüler sollten sich um eine funktionierende PC - Ausstattung 
bemühen.

7

Tag der Offenen Tür am 22.2.2014
Tag der Kulturen 
Schüler wollen ihre Speisen und Kulturen an diesem Tag vorstellen.
Schulbotschafter
Jeweils zwei Schüler informieren an diesem Tag als Scouts die Besucher über 
unsere Schule und führen die Gäste an diesem Tag in Form eines Rundgangs über 
die Schule
Das wahre Leben in die Schule holen
An diesem Tag soll der grosse Praxisbezug der Ausbildung an unserer Schule in 
den Vordergrund gestellt werden. In einer Abteilungsleitersitzung sollen die 
Beiträge die die einzelnen Abteilungen hier einbringen wollen, festgeschrieben.

Abteilungsleiter 22.2.2014
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8. Sonstiges 
Erweiterte Schulleitung 
Am 23. 1. 2014 findet eine Personalversammlung zur Information des Kollegiums zur Erweiterten Schulleitung statt. Hier soll das 
Kollegium informiert werden, daneben sollen die Personen vorgestellt werden, die in die erweiterte Schulleitung aufgenommen werden, 
anschliessend stimmen die Lehrkräfte ab, ob sich die Schule zum nächsten Schuljahr bewerben soll. 
Nachholschulaufgabenaufsicht 
Nachdem sich bei der letzten Nachholschulaufgabentermin keine Lehrkräfte zur Aufsicht zur Verfügung gestellt haben, wird Frau 
Altenthan in Zukunft Lehrkräfte hier bestimmen. 
Arbeitskreis Schule und Wirtschaft 
Frau Altenthan berichtet, dass sie an diesem Arbeitskreis teilgenommen hat und diesen Arbeitskreis gerne an die Schule einladen 
möchte. 
MUBIG 
Herr Troidl berichtet, dass die Aktivitäten die die Berufsschulen für die Mittelschulen anbieten in eine Onlineplattform eingestellt werden. 
9. nächste Steuergruppensitzung 
23. Januar 2014, 13.00 Uhr 
Regensburg, 04. November 2014 
Obermeier, StD 
Schriftführer
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